
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高北と地域を結ぶ交流誌 

  高北 Times    
 

５月に群馬県高校総体が行われ、各部活動が日頃の練習の成果を発揮してきました。悔しくも結

果を残せなかった生徒も、今回の大会の内容を踏まえて、さらに練習に磨きをかけ、次の目標につ

ないでいってくれると思います。今回は、関東大会を果たした陸上部を紹介します。 

 

 

 

 

陸上競技部  

 

中学 3年生・保護者対象の学校説明会を以下の日程で行います。本校の説明会は、学校を会場とし、学校生活の説明では、高北生 

が生の声をお届けします。また、校内の見学もできますので、せひ、肌で高北を感じにいらしてください。詳細・参加申し込みについては、 

本校HPでお知らせします。 
 

（両日とも店員 180名に達し次第、締め切らせていただきます） 

※8/19～22に部活動体験も行っています。そちらの詳細もHPをご覧ください。 

※「高北 Times」とは 
 
中学生の皆さんに「高崎北高

校」を知ってもらうため、さら
には「高校生活」を知ってもら
うための広報誌です。本校の授
業、学校行事、部活動、進路活
動についてお知らせしていく予
定です。 
詳しい内容は高北 HP にも

あります。ぜひご覧ください。 

結果は５位、１８５ｃｍベストタイでした。風が強かったことも
ありましたが、１９０ｃｍは跳びたいところでした。いつも通り跳
べれば関東に行けることがわかっていたので、関東が決定した
ときは、一安心という感じもあり、うれしかったです。これまで
積んできた知識や練習が今回の結果につながったと思いま
す。一番の心残りは一緒にやってきた仲間と関東に行けなか
ったこと。その仲間の分までがんばりたいと思います。  

３年 I くん 

 

今年は関東大会に行くことというより、より多くの種目
で自己ベストを出すことを目標としていたので、最終結果
でとても驚きました。県総体では７種目中、４種目自己ベ
ストを出すことができました。しかし、他の３種目ではとても
悔し思いをしたので、関東大会では自己ベストを出したい
です。私が関東大会に出場できるのは、周りで支えてくれた
陸上部のメンバーや顧問の先生のおかげです。感謝の気持
ちを結果につなげて少しでも恩返しできるように、全力でが
んばります。                  ２年 K さん 

５月 10日から４日間で行われた、陸上の高校総体で、３年生（男子走

高跳 ５位）と２年生（女子７種 ４位）の２名が関東大会への切符を手に

入れました。２人からのコメントです。 
 

  
 

 高北には２６の部活動・同好会があり、高北生は学業の他に部活

動で得られる経験も大切にしています。技術的な成長はもちろん、

学年をまたいだ先輩・後輩との交流、自立性や計画性を培うなど、

多くのものを得られる場となっています。 

↑クラス展示 

No.1 

学校見学の様子 

学校概要説明の様子 

July,2025 

高崎北高校は、台湾の苑裡高級中學と姉妹校提携をし

ています。年に１度、苑裡高級中學の生徒さんに本校に来

校してもらい、今年度は歓迎会や交流授業の他に、茶道と

剣道の体験をしてもらいました。 

苑裡高級中學とは、国際交流委員を中心に、オンライン

でも交流を行っています。日常なかなか使う機会のない英

語でコミュニケーションをとる貴重な機会となっています。 
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県総体 陸上部 関東大会出場 


